

La chef de la diplomatie européenne se trouve à La Havane



La Havane, 24 mars (RHC).- La chef de la diplomatie de l'Union Européenne, Federica Mogherini, se trouve à La Havane dans le but d'impulser un accord politique et de coopération entre le bloc régional et Cuba.

Dans des déclarations faites à des journalistes après son arrivée hier à La Havane, la diplomate européenne a relevé que l'objectif de sa visite est d'encourager le dialogue et de faire avancer les négociations pour normaliser les liens entre le bloc européen et notre pays.

Le programme de sa visite inclut un entretien avec le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, avec le ministre de l'économie, Marino Murillo et avec le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca.

Il s'agit de la première visite d'un Haut Représentant de l'Union Européenne à Cuba et elle a lieu quelques jours après la troisième et dernière série des négociations qui se déroulaient depuis avril 2014, entre notre pays et le bloc régional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/50364-la-chef-de-la-diplomatie-europeenne-se-trouve-a-la-havane>



Radio Habana Cuba